

## Article publié dans Etampes Info le 21/06/13 :

### Une inauguration « internationale » à l'EPS Barthélémy-Durand

Ils ont traversé l'océan Atlantique. Professeurs et praticiens venus du Québec et de Chicago ont assisté lundi 17 juin à l'inauguration du Centre Régional Douleur et Soins Somatiques en Santé Mentale sur le site de l'Etablissement Public de Santé (EPS) Barthélémy-Durand. « Cette nouvelle structure sera un centre de recherche clinique de la douleur en santé mentale, en partenariat avec le Centre Hospitalier Universitaire de Sherbrooke au Canada, l'Université Paris-Sud (Paris XI) et l'Association nationale



pour la promotion des soins somatiques en santé mentale », a indiqué Roland Lubeigt, directeur de l'établissement. « C'est le premier projet de Centre douleur spécialisé en santé mentale labellisé par une Agence Régionale de Santé (ARS) en France. C'est une des priorités pour l'ARS Ile-de-France », a souligné son représentant, Philippe Bargman. Le bâtiment, réhabilité, accueillera les patients souffrant de pathologie mentale, hospitalisés ou suivis en ambulatoire à l'EPS Barthélémy-Durand, ainsi que les résidents des institutions médico-sociales conventionnées. Les personnes autistes pourront également être prises en charge dans cette nouvelle structure.